

ESPOL

Es una de las universidades tradicionales de Guayaquil, fundada hace 59 años y con más de 28 mil profesionales graduados hasta la fecha. La Escuela Politécnica del Litoral (Espol) es reconocida por su trabajo en el campo investigativo, ya sea de biotecnología, científica, tecnología, marina, entre otras ramas.

Su búsqueda de ideas es una de sus cartas de presentación: en 1996 planteó la creación de un parque tecnológico y luego creó el Parque del Conocimiento para buscar sinergias entre los centros de investigación y el sector privado. Mientras el año pasado, con la aprobación del Consejo Sectorial de la Producción, creó la Zona Especial de Desarrollo (ZEDE) del Litoral, donde empresas obtendrán beneficios, generarán mano de obra y atraerán inversiones. (JC)

